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朝日町教育委員会 12月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 5年 12月 28日（木）午前 9時 22分から午前 10時 12分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。）職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐」という。）書記 

主 査  佐久間  淳（以下「主査」という。） 

指 導 主 事     齊 藤 絵 里（以下「指導主事」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、2番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、11月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が

異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

    ⑥ 報告事項 

   課長外 ‐ 令和 6年度予算要求概要について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 ‐  西五百川小創立 150周年記念式典の日程は決まったのか 
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課 長  -   まだである。決まり次第お知らせする 

2番委員 ‐ 文化振興専門員は現在の職員が継続するのか 

課 長  - その予定である 

3番委員  - コロナ 5類移行後、経済が回ってきている。来年度、新規事業があ 

るが、やりくりを上手にして頑張ってほしい 

議 長  - 各予算を確保して頑張ってほしい 

補 佐 ‐  朝日町 PTA連合会からの要望書への回答について報告 

議 長 ‐  報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

課 長 ‐ 令和 5年度朝日町小学校スキー記録会について報告 

議 長 ‐  報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

 

⑦ 協議事項 

       議 長 ‐ 教育委員会 1月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐  質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

のとおり決定 

課 長 -   義務教育学校基本構想・基本計画のまとめで大事な時期であるため、 

2月以降で年度内１、2回総合教育会議を実施する予定である旨報告 

 

    ⑧ その他 

       議 長 ‐ 朝日町高齢者福祉大会で渡辺えりさんが講演されていた。入場者数 

や観客マナーについて気をつけたいと思った。講演の中で、創遊館 

は歌うようなホールでないと話していたがどうなのか。 

課 長 -   音楽をするときは反響板を下すようにしている。町のホール事業を 

実施するときは不快な思いをさせないよう対応していく 

 

⑨ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 12分に 12月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   井 上 幸 弘 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 


